



# Vom Glauben getragen

## Schwester Maria Philothea Kopp in Reute verstorben

Im Februar hat Schwester Maria Philothea Kopp im Kloster Reute noch ihren 100. Geburtstag gefeiert. Jetzt ist sie verstorben. Ihre Berufung hat sie darin gesehen, Menschen zu Jesus zu führen. Dies hat sie in den 70 Jahren ihrer Ordenszugehörigkeit in die Tat umgesetzt. 1954 ist sie mit 30 Jahren in den Orden der Franziskanerinnen in

Reute eingetreten. Sie suchte die Menschen und hatte stets ein waches Interesse an ihnen. Einige Bekanntheit erlangte sie durch ein Video auf Instagram, das die Plattform »katholisch.de« veröffentlicht hatte. »Wir alle sehnen uns doch nach Liebe«, sagt sie da – eine Liebe, in der sie sich selbst gesendet und getragen fühlte.